

# Reichenbach im Lichterglanz

am 25. November 2010 ab 17.00 Uhr

Die Tage werden kürzer, die Abende länger und dunkler. Aber nicht bei uns in Reichenbach! Wenn die dunkle Jahreszeit über das Land kommt, ist es für die Werbe Initiative Reichenbach (WIR) Zeit, die Nacht zum Tag zu machen. Und damit kann natürlich nur der Lichterglanz gemeint sein.



Wieder hat sich die WIR wieder ins Zeug gelegt, um Sie an diesem Tag in einen zauberhaften Bann zu ziehen. Sie sind herzlich eingeladen, am **Donnerstag, 25. November 2010 ab 17.00 Uhr auf dem Rathausplatz** gemeinsam mit uns diesen Zauber zu genießen.

Mit viel Aufwand der WIR-Mitglieder wird der Rathausplatz in Szene gesetzt. Zwei atemberaubende Feuershows, inszeniert vom NANU-Traumtheater, bringen nicht nur Kinder zum Staunen, wenn feurige Bilder in die Dunkelheit gemalt werden.

Vor dem Rathaus werden Würstchen vom Grill, Glühwein und Kinderpunsch angeboten, der Erlös kommt der Weihnachtsbeleuchtung in Reichenbach zu Gute.

Tage zuvor schon werden die Einkaufsstraßen in Reichenbach von den WIR-Mitgliedern in vorweihnachtliche Stimmung gebracht. Sterne, und Kugeln, Lichterketten und künstlerisch liebevoll dekorierte Objekte werden Sie begeistern. Durch die Schüler der Lützelbach- und der Brunnenschule kunstvoll bemalte Holzweihnachtsbäume setzen dabei besondere Akzente, um Reichenbach in Adventsstimmung erstrahlen zu lassen und eine beschaulich-behagliche Atmosphäre zu schaffen.

Die Werbe Initiative Reichenbach freut sich auf Ihren Besuch.